
≪平成２９年８月３１日≫ 

意見交換の相手団体：たつの市地域公共交通会議ワーキンググループ 

意見交換会のテーマ：デマンドバスと地域公共交通について 

主な意見（一部抜粋） 

・デマンドバスの運行を開始したころは利用者がいるのか 

という不安があったが、今では市民の多くの方に喜んで 

乗っていただいている。 

・地域によって利用される人数に差がでてきている。 

地域間による利用格差を解消していくのが今後の課題と 

なっている。 

・デマンドバスのＰＲがまだ十分でないと感じる。利用者 

や登録者を増やすため病院や量販店に利用案内のチラシを置いてはどうか。 

・デマンドバスはシルバーカーを利用している方の利用が難しい。 

（シルバーカーを積めない。） 

・運転手が介護の資格を有していないため、介助ができない。 

 

 

 


